5 Pieces
Réf. MZIBA1129
1 365 000 €

Gujan-Mestras
Maison a vendre (33470)
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Michael zingraf real estate vous propose en exclusivité cette maison
rénové a gujan mestras. Situé en plein coeur du quartier de la hume,
elle offre une surface habitable agréable avec une piece de vie
lumineuse équipé d'une cuisine moderne. Les quatre chambres et les
trois salles d'eau vous offriront tout le confort nécessaire pour votre
famille et vos invités. Le jardin clos et paysagé est un Véritable havre de
paix ou vous pourrez vous Détendre et profiter de la piscine. Les
commerces, la plage et la gare sont accessibles a pieds. Cette maison

est une Véritable opportunité pour les ...

This renovated house in Gujan Mestras offers a pleasant living space with a bright
living room equipped with a modern kitchen.The four bedrooms and three
bathrooms will provide all the necessary comfort for your family and guests. The
pantry and cellar will also give you additional storage space. The enclosed and

landscaped garden is a true haven of peace where you can relax and enjoy the
pool. The garden shed will also be convenient for storing your gardening tools and

outdoor furniture. This house is a great opportunity for those who appreciate comfort

and tranquility in a green and pleasant ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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